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В настоящей статье на основе изучения положений законодательных актов, которые предусматривают возможность 

делегирования отдельных контрольных (надзорных) полномочий негосударственным организациям, автор оценивает 

их эффективность, а также формулирует собственные законодательные предложения в целях изменения характера 

отношений между бизнесом и властью с принудительного на превентивный, а также создания у контролируемых лиц 

дополнительных стимулов к добросовестному соблюдению обязательных требований.
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In this article, based on the study of the provisions of legislative acts that provide for the possibility of delegating certain control 

(supervisory) powers to non-governmental organizations, the author assesses their effectiveness, and also formulates his own legisla-

tive proposals in order to change the nature of relations between business and government from compulsory to preventive, as well 

as creating additional incentives for controlled persons to comply with mandatory requirements in good faith.
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